

Fonds Finanz mit gelungener Messepremiere in Düsseldorf

Vier Jahre lang fand die KVK-Messe der Fonds Finanz in Köln statt, bevor das Branchentreffen am 20. Mai 2015 seinen Einstand in den Hallen des Düsseldorfer Congress Centers feierte. Und das mit sehr großem Erfolg: Circa 3.350 Versicherungs- und Finanzprofis kamen, um sich in über 80 Workshops weiterzubilden und den Austausch mit 150 Produktgebern zu suchen. Besonders gefragt waren dabei neben ausgewiesenen "gut beraten" Vorträgen auch die neuen Themenforen für Sachwerte, Investment sowie Baufinanzierung und Ratenkredite. Der Wechsel des Veranstaltungsorts von Köln ins benachbarte Düsseldorf erwies sich für die Fonds Finanz als richtige Entscheidung. Nicht nur die Aussteller zeigten sich am Abend der Kreditvermittlungs-, Versicherungs- und Kapitalanlagemesse sehr zufrieden, auch die Fachbesucher und der Maklerpool selbst zogen ein positives Resümee. "Es war für uns ein sehr guter Einstand. Mit 80 Vorträgen war das Weiterbildungsangebot deutlich größer als im Vorjahr und mit Bernd Raffelhüschen und Dirk Müller konnten wir wieder zwei hochkarätige Referenten an Bord holen.

Der Münchner Maklerpool begrüßte 3.350 Fachbesucher im CCD Congress Center Düsseldorf

Vier Jahre lang fand die KVK-Messe der Fonds Finanz in Köln statt, bevor das Branchentreffen am 20. Mai 2015 seinen Einstand in den Hallen des Düsseldorfer Congress Centers feierte. Und das mit sehr großem Erfolg: Circa 3.350 Versicherungs- und Finanzprofis kamen, um sich in über 80 Workshops weiterzubilden und den Austausch mit 150 Produktgebern zu suchen. Besonders gefragt waren dabei neben ausgewiesenen "gut beraten" Vorträgen auch die neuen Themenforen für Sachwerte, Investment sowie Baufinanzierung und Ratenkredite.

Der Wechsel des Veranstaltungsorts von Köln ins benachbarte Düsseldorf erwies sich für die Fonds Finanz als richtige Entscheidung. Nicht nur die Aussteller zeigten sich am Abend der Kreditvermittlungs-, Versicherungs- und Kapitalanlagemesse sehr zufrieden, auch die Fachbesucher und der Maklerpool selbst zogen ein positives Resümee. "Es war für uns ein sehr guter Einstand. Mit 80 Vorträgen war das Weiterbildungsangebot deutlich größer als im Vorjahr und mit Bernd Raffelhüschen und Dirk Müller konnten wir wieder zwei hochkarätige Referenten an Bord holen. Dass wir trotz des Umzugs von Köln nach Düsseldorf und trotz Streik der GDL die Besuchszahl vom Vorjahr übertreffen konnten, freut mich sehr", so Norbert Porazik, geschäftsführender Gesellschafter der Fonds Finanz. Nach dem Besucherrekord auf der MMM-Messe in München konnte die Fonds Finanz damit auch bei der KVK-Messe die Besucherzahlen im Vergleich zum Vorjahr steigern.

Drei Themenforen präsentieren Vertriebschancen

Die auf der KVK-Messe erstmals geschaffenen Foren für die Bereiche Sachwerte, Investment sowie Baufinanzierung und Ratenkredite hielten für Fachbesucher die Möglichkeit bereit, sich gezielt zu informieren. Interessierte konnten darüber hinaus tiefe Einblicke in die jeweiligen Fonds Finanz-Beratungsplattformen gewinnen und sich vor Ort mit Experten austauschen. Die dazugehörigen Themenräume komplettierten das Angebot, so dass sowohl für erfahrene Profis als auch für Neulinge jeder Bedarf gedeckt werden konnte.

Wer den Termin in Düsseldorf verpasst hat, kann sich für die Hauptstadtmesse am 22. September in Berlin anmelden. Die Fonds Finanz tourt außerdem vom 15. bis zum 26. Juni mit der KV & LV Roadshow durch zehn deutsche Städte. Die Teilnahme ist kostenfrei. Mehr Informationen zum Branchentreffen in Berlin sind unter www.hauptstadtmesse.de abrufbar, alle Details sowie die



vollständige Agenda zur diesjährigen KV & LV Roadshow stehen unter <u>www.lebenkranken.de</u> zur Verfügung.

Pressekontakt:

Thorsten Jess

- Pressereferent / Marketing - Telefon: +49 89 1588 15 - 380 Telefax: +49 89 1588 35 - 380 E-Mail: presse@fondsfinanz.de

Unternehmen:

Fonds Finanz Maklerservice GmbH Riesstraße 25 80992 München

Internet: www.fondsfinanz.de

Über Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 27.000 Vertriebspartnern, 230 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2013 eine Gesamtleistung von 98,1 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 4,1 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Investment, Sachwerte, Bankprodukte und Baufinanzierung – zu 100~% kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.

Stand: September 2014

